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ATA DA 06ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 26 DE JUNHO DE 2023 

 
ATA ORDINÁRIA Nº.06/2023 

 
Às 09:00 (nove horas) do dia 26 (vinte e seis) do mês de junho do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), 1 

foi realizada a modalidade online via plataforma Zoom a 6° (sesta) reunião ordinária da Câmara do 2 

Desenvolvimento Profissional presidida pela Contadora TAYNARA SANTOS NASCIMENTO, Vice-3 

Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a participação dos Conselheiros 4 

efetivos: NEUSA CALDAS MARTINS, RAFAEL LAREDO MENDONÇA, OUTRAS PRESENÇAS: NÃO HOUVE. 5 

JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: ANDERSON ROBERTO PIRES E SILVA, Assessorando a Sessão: Edvaldo 6 

Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os 7 

trabalhos, a Vice Presidente Taynara Santos Nascimento, iniciou a reunião agradecendo a presença de 8 

todos, após informou sobre a ausência por motivos profissionais do Conselheiro ANDERSON ROBERTO 9 

PIRES E SILVA, informou que foi convocado o conselheiro CARLOS DE OLIVEIRA MARTINS JÚNIOR, por 10 

motivos profissionais também não pode participar, na sequência destacou os EVENTOS REALIZADOS:  11 

A Vice-Presidente relatou os eventos realizados no total foram 06 (seis) eventos no período de 12 

24/05/2023 a 20/06/2023, com o público total de 360 pessoas, na sequência destacou os eventos a 13 

serem realizados: 26/06/2023 - I ENCONTRO DE CONTABILIDADE EM NOVO REPARTIMENTO; 14 

27/06/2023 - MINICURSO – SPED FISCAL EM ALTAMIRA INSTRUTOR EWERTON RIBEIRO; 28 E 15 

29/06/2023 VI FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM ALTAMIRA; 03/07/2023 A 16 

04/072023 – CURSO: CONTABILIDADE, TRIBUTAÇÃO E ATOS SOCIETÁRIOS DAS SOCIEDADES 17 

COOPERATIVAS EM ITAITUBA INSTRUTOR: FABIANO PEDRO; dando continuidade a pauta a Vice-18 

Presidente destacou os assuntos a tratar para o segundo semestre, informando que os eventos do 1° semestre 19 

se encerra com VI Fórum Intermunicipal de contabilidade em Altamira, considerando que no mês de julho não 20 
tem agenda de eventos, em seguida pôs em pauta os ASSUNTOS A TRATAR:  IX FÓRUM INTERMUNICIPAL DE 21 
CONTABILIDADE EM CAPANEMA, destacou que a delegada representante do CRCPA em Capanema/Pa,  22 
comunicou que irá realizar uma cirurgia em setembro  e que por esse motivo, sugeriu a câmara que o fórum de 23 
Capanema acontecesse em agosto, o Conselheiro Rafael Laredo manifestou-se, informando a câmara que a 24 
Delegada solicitou que o fórum acontecesse no mês de outubro, após sua cirurgia, com a palavra a Vice-25 
Presidente acatou a solicitação informou que tinha alterado a agenda entre os fórum de Capanema e 26 
Paragominas, para que acontecesse primeiramente em Capanema, considerando a situação da Delegada, porém 27 
como a delegada solicitou a realização do Fórum em outubro, mantem-se o Fórum de Paragominas em agosto 28 
de Capanema ficará em outubro como solicitado, ressaltou ainda, que fica melhor antecipar a agendar de 29 
eventos para não acumular  para o fim do semestre, visando que irá acontecerá  a X Convenção de Contabilidade 30 
no estado do Pará em novembro, seguindo a pauta, a Vice-Presidente abordou sobre a X Convenção de 31 
Contabilidade do estado do Pará, informou a câmara que o local já está definido, acontecerá no hotel Princesa 32 
Louçã, informou que realizou uma visita técnica com o Coordenador Edvaldo Moura e que o local atende todos 33 
os requisitos para realização do evento, nessa condição fechou a data com os responsáveis pelo o espaço, 34 
informou também que renovará o termo de cooperação técnica com o SESCON, por motivo de já iniciar as 35 
inscrições do evento no mês de agosto, na sequencia destacou que teve uma conversa prévia com o Presidente 36 
Ian Blois, sobre os valores das inscrições, concluindo que tem tempo hábil para fazer o 1°, 2° e 3° lote e que 37 
gostaria da sugestão da câmara para decidir essa questão, ressaltou que é interessante a opção de lote por 38 
questão de movimentação das inscrições e controle financeiro, após exibiu o planilha de valores contendo os 39 
seguintes valores por categorias: Categoria Profissional: 1° - lote R$ 130,00(cento e trinta reais) ; 2° lote R$ 40 
140,00(cento e quarenta reais); 3° lote R$150,00(cento e cinquenta reais); Categoria Bacharel: 1° lote – R$  41 
160,00(cento e sessenta reais); 2° lote – R$ 170,00 (cento e setenta reais); 3° lote – R$ 180,00 (cento e oitenta 42 
reais); Categoria estudante: 1° lote – R$ 80,00(oitenta reais); 2° lote – R$ 90,00(noventa reais); 3° lote R$ 43 
100,00(cem reais); Categoria Outros Profissionais: 1° lote - R$ 150,00(cento e cinquenta reais); 2° lote – R$ 44 
160,00(cento e sessenta reais); 3° lote – 170,00(cento e setenta reais); explicou que a categoria bacharel e outros 45 



profissionais são os mesmos valores, por razão de ser observado que a maioria dos bacharéis se inscrevem como 46 
outros profissionais e não como bacharéis em contabilidade e que é uma problemática que vai levar à reunião 47 
de Vice-Presidentes no CFC, para uma melhor estratégia de resolver a questão, após a exposição abriu para 48 
sugestão da câmara, a Conselheira Neusa Caldas Martins manifestou-se sugerindo que os valores dos bacharéis  49 
alterassem para 1° lote – R$  150,00; 2° lote – R$ 160,00; 3° lote – R$ 170,00; a Vice-Presidente disse que não 50 
tem problemas em alterar, na sequência a Vice-Presidente colou em discussão a questão do Kit de Inscrição, 51 
evidenciou que com a temática da Convenção vai ser voltada também para a questão da sustentabilidade a 52 
primeira ideia era ser um kit com materiais sustentável, a conselheira Neusa Caldas Martins manifestou-se, 53 
informando que ainda possui uma grande quantidade de sementes de Ipê amarelo que sobraram do evento IX-54 
Ecal, a Vice-Presidente sugeriu que poderia ser usada juntamente com o kit da X Convenção de 2023 e solicitou 55 
a Conselheira que separasse uma quantidade para a produção dos kites, a Vice-Presidente também informou 56 
que  a logo marca da Convenção já está definida e através da logo vai ser criada a identidade visual, não tendo 57 

nada mais a tratar, abriu para INTERESSE GERAL. Não houve.  Nada mais havendo a tratar, a Vice-58 

Presidente Taynara Santos Nascimento, deu por encerrada a reunião às 09h:40min da manhã, eu 59 

Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional 60 

______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada 61 

pela Senhora Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 62 

 
 
 

 Taynara Santos Nascimento. 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 

 
 

 
Neusa Caldas Martins 
Conselheira efetiva. 
 

 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     

Ata Referendada pela 

Reunião Plenária Nº. 803 
de 29/08/2023 
 


